



Swiss Cycling Kids Bike Academy

Der Velo-Club Höglingen ist nun offizieller Träger des Labels «Swiss Cycling Kids Bike Academy».

Swiss Cycling hat in den letzten Jahren ein Konzept erarbeitet, welches Struktur und Qualität in die Trainings bringen soll. Die Basisarbeit soll vereinheitlicht und die Kinder und Jugendlichen altersgerecht herausgefordert werden. Hierzu haben die Verantwortlichen Lehrunterlagen entwickelt, welche den Trainern eine methodische Basis liefern sollen. Weiter soll den jungen Sportlern und Sportlerinnen die Vielfältigkeit des Radsports schmackhaft gemacht werden.

Die Ausbildung zum Academy-Leiter findet in drei Etappen statt. Einige Trainer des VC Höglingen haben nun die nötigen Ausbildungen durchlaufen und der Velo-Club kann mit dem Label für ein qualitativ gutes, altersgerechtes Training garantieren.



Der Löwe Leo ist das Maskottchen des neuen Lehrmittels